



**EUROPEAN
AWARDS IN
MEDICINE**

V EUROPEAN AWARDS IN MEDICINE

28 Noviembre 2024
Budapest, Hungría

ORGANIZAN:



**THE
EUROPEAN
AWARDS**



PROFESSIONAL
& BUSINESS
EXCELLENCE
INSTITUTE



COLABORA:

Felix Ramirez

La V Edición de los European Awards in Medicine premia a doce médicos españoles

EL EVENTO PREMIÓ A CLÍNICAS, MÉDICOS, CIRUJANOS Y OTROS PROFESIONALES DE TODA EUROPA POR SU DEDICACIÓN Y COMPROMISO CON LA SALUD Y LA CIENCIA MÉDICA.

Fotografías: Sandra Jabalera



Foto de grupo de todos los galardonados junto a la dirección de los premios

El pasado 28 de noviembre, la ciudad de Budapest se convirtió en el escenario en el que tuvo lugar la V Edición de los European Awards in Medicine. Este prestigioso evento, que celebra un lustro de historia, pone el foco de atención sobre los profesionales y empresas más destacados del sector sanitario, premiando sus logros y trayectoria ejemplar. En la gala de este año, se reconoció a un total de 24 clínicas, médicos, cirujanos y otros profesionales

de la salud por sus sobresalientes contribuciones al avance de la medicina. Este reconocimiento no solo celebra los éxitos alcanzados, sino que también subraya la importancia de la innovación y el compromiso continuo con la excelencia en este campo.

La profesión médica posee, en las sociedades modernas, un valor y consideración de gran peso. Desde la antigüedad, la ciencia y la tecnología que hay detrás de

nuestra salud y bienestar han avanzado increíblemente. Tanto nuestra esperanza de vida actual, como la calidad con la que llegamos a la vejez en nuestro continente, tienen su causa subyacente en los profesionales de la salud, que nos guían en las recomendaciones para mantenernos sanos y nos ayudan cuando nos aqueja cualquier condición. Es por ello que los European Awards in Medicine sirven a un propósito fundamental, premiando la buena

praxis, el cuidado y la calidad médica de toda Europa, poniendo en valor una profesión tan complicada como imprescindible.

Este evento, que a lo largo de sus diferentes ediciones ha ganado un prestigio internacional creciente, reunió en esta ocasión a especialistas de toda Europa en el Gundel Palace de Budapest. Este lugar demostró ser la sede idónea para la gala de este año. Edificio histórico con más de 130 años de antigüedad, se encuentra situado



Cóctel de bienvenida en los jardines del Gundel Palace de Budapest

en el corazón de la capital húngara, entre el Jardín Botánico y el Zoológico. Conocida como "La Reina del Danubio", esta ciudad es famosa por su rica arquitectura, su vibrante vida cultural y su rol como motor económico de Europa Central. Son estas cualidades las que la convirtieron en la urbe elegida como el lugar perfecto para albergar esta edición de los premios.

UN EVENTO DE GALA EN UN ESCENARIO EXCEPCIONAL

Organizada por El Suplemento y el Professional and Business Excellence Institute, la V Edición de los European Awards in Medicine tuvo lugar el pasado 28 de noviembre. La velada comenzó con la llegada de los invitados, que fueron recibidos con una atmósfera de elegancia y celebración. A pesar del frío imperante una vez llegada la noche, las luces navideñas que adornaban Budapest y el ambiente festivo hicieron de esta cita un evento memorable.

Los asistentes llegaron con puntualidad a la cita, que reunió a profesionales y representantes de instituciones médicas de todo el continente. Todos ellos fueron recibidos por la organización del evento, pasando posteriormente a los jardines y estancias interiores del Gundel Palace. A su llegada, posaron para las primeras fotografías en el photocall instalado por la organización, momento en el que se pudieron captar los primeros instantes de emoción y alegría ante la entrega de premios.

Tras ser recibidos, tanto los galardonados como sus acompañantes pudieron disfrutar de un cóctel de bienvenida en el interior del Gundel Palace. Este demostró ser, al igual que en anteriores ediciones de los premios, un magnífico momento para el networking. Durante toda esta recepción, se produjeron interesantes intercambios de ideas y propuestas entre los presentes, muchos de los cuales aprovecharon la ocasión para discutir los últimos avances en el ámbito médico y científico. La organización destacó la importancia de este evento como un punto de encuentro y conexión de profesionales de toda Europa, subrayando la importancia de la colaboración en el campo médico y sanitario.

Una vez terminado el cóctel, los invitados fueron guiados al Salón de Baile de la Reina Elisabeth, la principal y más elegante estancia del histórico Gundel Palace. Este impresionante salón fue el lugar elegido para acoger no solo la ceremonia de entrega de premios, sino también la posterior y esperada cena de gala. Con sus espléndidas decoraciones clásicas de oro y estuco, que datan del siglo XIX, este emblemático espacio reflejó a la perfección la calidad y esencia que caracterizan a los European Awards in Medicine. La atmósfera refinada y la suntuosa decoración del salón, iluminada por focos rosáceos, crearon un entorno verdaderamente inolvidable para todos los asistentes, subrayando la importancia y el prestigio de esta distinguida ceremonia.

LA CEREMONIA DE ENTREGA

El evento continuó, una vez situados todos los asistentes, con una actuación musical por parte de Rom'Art Egyesület. Este conjunto instrumental, compuesto de violín, viola, contrabajo y clavicordio, es una conocida agrupación musical húngara que combina la música clásica con el folclore zingaro centroeuropeo. Una actuación que cautivó al público, quien dedicó a los artistas más de una ronda de aplausos.

Una vez terminada la apertura musical, los presentadores de esta gala, Sonia Fernández y Andrés López, dieron la bienvenida a los invitados y cedieron la palabra a

Antonio Queijeiro, director de los premios. Queijeiro ofreció entonces un discurso inaugural en el que destacó el valioso trabajo de los profesionales galardonados, subrayando la importancia de su labor, a menudo invisible, pero esencial, en la mejora de la salud global. De ellos destacó el esfuerzo, tanto individual como colectivo, que permite que médicos e investigadores hagan grandes contribuciones al avance de la medicina. Avances que, como él mismo señaló, "mejoran la salud y la calidad de vida de los individuos".

A lo largo de la noche, se entregaron múltiples estatuillas, en una ceremonia que destacó de manera especial la excelencia de los profesionales del campo de la medicina. Entre los galardonados, 12 fueron especialistas e instituciones procedentes de España, evidenciando así la calidad y el prestigio internacional de la medicina española. Los galardonados de nuestro país fueron el Dr. Blas García García, en Rinoplastia; el Prof. Dr. Ghassan Elgeadi Saleh, en Trayectoria Profesional; la Dra. Cristina Brasó Vicen, en Cirugía Plástica, Estética y Reparadora; el Dr. Karim Muffak Granero, en Cirugía Bariátrica; el Dr. Antonio Mora del Río, en Medicina y Traumatología Deportiva; el Dr. Francisco Soler Valero, en Cirugía Ortopédica y Traumatología; el Dr. Akram Loubad, en Cardiología; Zeus Centro Terapéutico, en Tratamiento de Adicciones; la Dra. Angélica Bouret Lebrón, en Dermatología; el Instituto Psiquiátrico Ipsias, en Psiquiatría; Ovohorse-Ovoclon, en Genética; y la Dra. Natalia Gennaro della Rossa, en Medicina Antiaging.

En la ceremonia también se reconoció a profesionales del Reino Unido, Italia, Turquía, Bosnia y Herzegovina, Malta, y de otros países europeos, subrayando la diversidad y el alto nivel de competencia en el sector médico de todo el continente. Este reconocimiento internacional refleja la dedicación y el compromiso de los profesionales de la salud en Europa para avanzar en la ciencia médica y mejorar la atención a los pacientes.

Cada galardonado tuvo la oportunidad de dirigirse a la audiencia con un discurso de agradecimiento. Muchos de ellos mencionaron de manera especial el apoyo incondicional de sus familias, amigos y equipos de trabajo, a quienes consideraron los pilares fundamentales de su éxito y crecimiento profesional. Además, los discursos reflejaron un profundo y genuino compromiso con el futuro de la medicina, haciendo alusión a los innovadores avances tecnológicos y científicos que prometen cambiar radicalmente el rostro de la salud en los próximos años. La dedicación de estos profesionales no solo subraya su pasión por la medicina, sino también su deseo de contribuir a un futuro más saludable para todos.

Posteriormente, tras estas intervenciones, los premiados fueron dirigidos al set de prensa instalado especialmente para la ocasión, donde tuvieron la oportunidad de compartir sus impresiones, ideas y experiencias en breves pero significativas entrevistas. En estas, no solo pudieron ampliar sus agradecimientos, sino también resaltar algunos de sus logros más importantes del pasado y, especialmente, destacar los ambiciosos planes y proyectos futuros en los que se encuentran trabajando actualmente. Estas entrevistas proporcionaron una visión más profunda de sus trayectorias profesionales y están disponibles para el público en el sitio web oficial de los premios, www.theeuropeanawards.eu, así como en la página de la organización, www.elsuplemento.es. Además, en ambas direcciones se puede consultar el video completo de la ceremonia de entrega de galardones.



Los asistentes disfrutaron de un ambiente propicio para el networking



Un momento de la ceremonia de la entrega de premios



Pablo Suñer, Sonia Fernández, Pilar Rodríguez y Antonio Queijeiro en el photocall



Los asistentes disfrutaron de unas exclusivas actuaciones musicales

UN EVENTO QUE FOMENTA EL INTERCAMBIO PROFESIONAL

Tras una breve pausa en el ecuador de la ceremonia, el evento continuó con otra actuación musical que logró hacerse con el entusiasmo del público, recibiendo un caluroso aplauso. Fue entonces cuando se continuó con la presentación de los galardones restantes. La gala culminó tiempo después con el discurso de clausura de Pablo Suñer, gerente del Professional and Business Excellence Institute. En su intervención, Suñer felicitó a los premiados no solo por haber alcanzado este importante hito en sus carreras, sino también por haber desarrollado unas trayectorias profesionales de calidad. Además, les animó a seguir trabajando con el mismo empeño, dedicación y pasión que les había llevado hasta el éxito. En sus palabras, subrayó la importancia de la perseverancia y el compromiso en la búsqueda de la excelencia profesional.

Finalmente, la entrega de premios concluyó, dando paso a la cena de gala. En un ambiente de distinción y elegancia, todos los asistentes pudieron degustar una exquisita selección de platos del Gundel Palace. Este, destacado centro gastronómico de la tradición húngara y centroeuropea, ofreció platos típicos del interior del continente, reinterpretados bajo elaboraciones más modernas y vanguardistas. Un final en el que, nuevamente, sobresalieron la alegría y la emoción de los galardonados, en

el que se prolongaron las charlas amenas y los debates profesionales.

Este año, la organización del evento contó con la valiosa colaboración del reconocido diseñador español Félix Ramiro. Los elegantes trajes diseñados por Ramiro fueron lucidos durante la gala por Antonio Queijeiro, director de los premios, y Pablo Suñer, gerente del Professional and Business Excellence Institute. La inclusión de los sofisticados diseños de Ramiro no solo añadió un toque de clase y distinción a la ceremonia, sino que también subrayó el compromiso del evento con la excelencia en todos los aspectos, desde los propios galardones hasta la vestimenta.

La V Edición de los European Awards in Medicine concluyó con un éxito rotundo, reafirmando el firme compromiso de la organización con la excelencia y el reconocimiento del talento en el ámbito médico. Un evento que, sin lugar a dudas, marcará un hito significativo en la historia de los premios. Esta edición no solo celebró los logros presentes de los profesionales de la salud, sino que también buscó inspirar a muchos a seguir persiguiendo la excelencia en sus respectivas áreas, subrayando la importancia de la innovación y la dedicación en la medicina contemporánea. La ceremonia, con su impecable organización y su enfoque en la calidad, aseguró que los asistentes vivieran una experiencia inolvidable, llenando de orgullo a todos los galardonados y participantes.



Antonio Queijeiro durante el discurso de apertura



Asistentes de múltiples nacionalidades se reunieron en el evento



La cena de gala estuvo compuesta por especialidades del Gundel Palace



DR. BLAS GARCÍA GARCÍA

RINOPLASTIA

www.drblasgarcia.com

Referente internacional en la técnica de rinoplastia ultrasónica

El campo de la cirugía plástica, estética y reparadora ha experimentado un cambio revolucionario en los últimos años. Con una extensa trayectoria y una destacada especialización en rinoplastia ultrasónica, el doctor Blas García se ha convertido en un referente y líder en su campo, la medicina estética facial.

La historia del doctor Blas García comenzó con una sólida formación académica y una dedicación temprana a la medicina. Después de superar el MIR en el Hospital Universitario Reina Sofía y obtener el Premio Nacional Fin de Residencia en Cirugía Maxilofacial, otorgado por la Sociedad Española de Cirugía Maxilofacial, se estableció en Santa Cruz de Tenerife, donde se especializó en rinoplastia.

Su fascinación por la rinoplastia no fue simplemente una elección profesional, sino una pasión que se arraigó durante sus años de formación como médico interno residente. Graduado en Medicina por la Universidad de Córdoba, el doctor García amplió sus horizontes al pasar largas estancias en países como Estados Unidos, México y Brasil, sumergiéndose en las técnicas más avanzadas de cirugía plástica facial.

En 2016, introdujo la técnica de rinoplastia ultrasónica en España, marcando un hito significativo en la historia de la cirugía estética en el país. Su destreza y habilidad con esta técnica lo han posicionado como el cirujano con más casos intervenidos a nivel europeo, un logro que refleja su compromiso con la excelencia y la innovación en su campo.

La dedicación del doctor a la mejora continua se evidencia en su extenso bagaje académico, que incluye un Máster en Medicina Estética con matrícula de honor, un Máster Oficial de Metodología de la Investigación en Ciencias de la Salud por la Universidad de Córdoba, y el título de Experto Universitario en Evaluación y Tratamiento del Dolor por la Universidad de Sevilla. Esta combinación única de conocimientos lo ha posicionado como un experto integral en medicina estética.

Desde el año 2020, el doctor Blas García lidera su propia clínica en Santa Cruz de Tenerife, que lleva su nombre y se ha convertido en un epicentro para aquellos que buscan la experiencia excepcional del cirujano. La lista de espera de casi tres años es testimonio de la alta demanda y confianza que inspira en sus pacientes, entre los que se incluyen deportistas, modelos, celebridades y también clientes anónimos.

La expansión exponencial de la clínica ha dado lugar a un proyecto ambicioso: la creación de un nuevo centro destinado a atender diversas patologías y procedimientos relacionados con la cirugía estética. Aquí, el doctor García planea abordar las demandas crecientes de tratamientos como bótox, mesoterapia, relleno y ácido hialurónico. Su equipo profesional incluye al propio doctor, quien también realiza intervenciones en el Hospital Parque y Clínica Tara en Santa Cruz de Tenerife, dos centros de referencia



El doctor Blas García recoge el galardón

en procedimientos quirúrgicos en las Islas Canarias.

La reputación del doctor Blas García no se limita solo a sus habilidades técnicas, sino que también lo ha posicionado como un

líder en el ámbito científico y profesional. Actualmente, preside la Sociedad Española de Cirugía Plástica Facial y es miembro destacado de sociedades científicas como la European Academy of Facial Plastic Surgery (EAFPS), la Sociedad

Española de Medicina Estética (SEME), la Sociedad Española de Cirugía Plástica Facial (SECPF) y la Sociedad Española de Cirugía Oral y Maxilofacial (SECOM).

Su contribución al mundo de la cirugía estética facial ha sido nada menos que revolucionaria, especialmente por ser pionero en la aplicación de la técnica de rinoplastia ultrasónica. Esta innovadora técnica, que utiliza terminales piezoeléctricos para emitir ondas ultrasónicas de alta frecuencia, ha redefinido la rinoplastia al eliminar el carácter fuertemente invasivo de las cirugías tradicionales.

El doctor García explica que la rinoplastia ultrasónica "actúa con precisión solo sobre el hueso, evitando dañar otras estructuras como la mucosa o el cartilago". Comparada con la cirugía tradicional, esta técnica mínimamente invasiva ofrece resultados superiores, sin hematomas y con una inflamación mínima. La recuperación rápida permite a los pacientes retomar su vida normal en tan solo una semana.

El cirujano comparte su filosofía, revelando que considera que el trabajo del cirujano es un equilibrio perfecto entre técnica y arte. Esta perspectiva se refleja en la extrema perfección de los resultados de sus rinoplastias, donde la naturalidad y la belleza se entrelazan de manera armoniosa. Sus pacientes elogian la gran naturalidad de los resultados, destacando la proporción y armonía perfectas que logra, siempre en consonancia con el rostro de cada individuo.

El doctor Blas García García ha dejado huella en la cirugía plástica, estética y reparadora en España. Su liderazgo, innovación y dedicación a la excelencia lo han convertido en un referente respetado tanto a nivel nacional como internacional.



El Dr. García durante su discurso



PROF. DR. GHASSAN ELGEADI SALEH

TRAYECTORIA PROFESIONAL

www.elgeaditraumatologia.com

Especializado en cirugía de reemplazo discal, artrodesis lumbar guiada por endoscopia y cirugía FESS.

Con dos décadas de experiencia tanto clínica como docente, el profesor doctor Ghassan Elgeadi ha forjado un camino de excelencia que trasciende fronteras, convirtiéndose en un destacado traumatólogo en nuestro país.

A lo largo de los años, el profesor doctor Ghassan Elgeadi ha llevado su pericia a través de distintos continentes, desde Alemania hasta los Emiratos Árabes Unidos, pasando por Estados Unidos, Jordania y Egipto, entre otros. Sin embargo, es en España donde ha arraigado su legado como un líder indiscutible en cirugía ultra mínimamente invasiva, reconstrucción articular avanzada y medicina deportiva.

Con una marcada pasión por la innovación y un compromiso inquebrantable con la excelencia, el doctor Elgeadi ha sido un pionero en el desarrollo y la aplicación de técnicas quirúrgicas de vanguardia. Su enfoque en la cirugía ultra mínimamente invasiva ha redefinido los estándares de atención médica, proporcionando a los pacientes opciones de tratamiento más seguras, efectivas y menos invasivas.

Actualmente, es CEO de Tiryag Medical Group (Clínica Elgeadi, Recovery Clinic, y Elgeadi Traumatología, entre otras), además de jefe de Servicio de Traumatología y Urgencias en varios hospitales Quirónsalud de la Comunidad de Madrid y otros de la región, y de su filial en Dubái, así como fundador y presidente del Instituto Avanzado de Columna (ICAC), único centro acreditado como centro de excelencia en España especializado en cirugía endoscópica avanzada de columna.

En los últimos tres años ha realizado unas de 2.600 intervenciones de columna vertebral, con total éxito. El doctor Elgeadi es todo un "traumatólogo tecnológico", ya que incorpora la tecnología láser a la endoscopia, además de aplicar las últimas

técnicas más revolucionarias en medicina: robótica, navegación, medicina regenerativa etc., consiguiendo un gran éxito en sus operaciones y tratamientos

Una de las áreas en las que el doctor Elgeadi ha dejado una marca indeleble es en la cirugía endoscópica avanzada de columna. Su experiencia en técnicas endoscópicas y de sustitución discal es insuperable, destacando tres procedimientos clave que han revolucionado el campo de la cirugía de columna.

El primero, el reemplazo discal, es una técnica compleja realizada por muy pocos cirujanos en el mundo debido a su precisión y abordaje anterior. A través de una incisión mínima en la pared abdominal, el doctor Elgeadi accede a la columna con un riesgo mínimo, evitando el contacto con la musculatura posterior. Esta cirugía, aunque exigente, es segura y conduce a una rápida recuperación del paciente.

El segundo procedimiento, la artrodesis lumbar guiada por endoscopia, es una opción para pacientes que requieren fijación de la columna. Reduce significativamente los riesgos y las complicaciones, utilizando una pequeña incisión en la parte posterior de aproximadamente dos centímetros.

Por último, la cirugía FESS (Full Endoscopic Spine Surgery) o LESS (Laser Endoscopic Spine Surgery) combina la precisión de la endoscopia con la potencia del láser. Con una incisión mínima en la espalda, se abordan diversas patologías del canal vertebral, desde estenosis hasta hernias discales, con una recuperación rápida y sin daño osteoarticular ni muscular significativo.

Además de su maestría quirúrgica, el doctor Elgeadi es también un apasionado defensor de la integración de la tecnología en la medicina. Desde la incorporación del láser a la endoscopia hasta la adopción



El Prof. Dr. Elgeadi posa con el premio

de sistemas robóticos y de navegación, se esfuerza por estar a la vanguardia de los avances médicos. Uno de los hitos más destacados en la carrera del especialista ha sido la introducción de la torre de endoscopia avanzada RIWOspine en el Hospital Quirónsalud Valle del Henares, la primera en su tipo en España. Esta tecnología de vanguardia permite una integración sin precedentes de imágenes en tiempo real, proporcionando al cirujano una visión tridimensional mejorada para procedimientos más precisos y seguros.

El doctor Elgeadi también ha demostrado un compromiso firme con la expansión de

la atención médica de alta calidad. Como CEO de Tiryag Medical Group, ha anunciado la apertura de clínicas en Oriente Próximo, comenzando por Dubái, para así construir un "puente sanitario" entre esta región y Europa-España, fomentando la calidad de la medicina y de los médicos españoles.

La visión del doctor Elgeadi va más allá de la práctica clínica; aspira a transformar la forma en que se percibe y se ofrece la atención médica en todo el mundo. Con su combinación única de habilidades quirúrgicas, compromiso con la innovación y visión global, continúa en la búsqueda de la excelencia cada día.



El Prof. Dr. Elgeadi tras la aceptación del galardón



DRA. CRISTINA BRASÓ VICEN

CIRUGÍA PLÁSTICA, ESTÉTICA Y REPARADORA

www.doctorabraso.com

Pionera en remodelación corporal de alta definición y en implementar las últimas técnicas LipoSculpt 4D

Más de dos décadas de experiencia en Cirugía Plástica, y Reparadora, una gran habilidad, destreza, precisión, técnica, perfeccionismo, capacidad de trabajo, resistencia, liderazgo, amplio conocimiento y preparación son características que llevan a Cristina Brasó a destacar en su especialidad quirúrgica en España. Su disciplina, empatía y empeño han contribuido a transformar y mejorar la vida de miles de pacientes.

Desde su formación, ha demostrado pasión por la cirugía plástica y el firme compromiso de procurar el bienestar a sus pacientes. Tras finalizar sus estudios de medicina general y cirugía en la Universidad Autónoma de Barcelona, y la residencia en el Hospital Universitari de Bellvitge, inició una carrera que la consolida como una de principales cirujanas plásticas del país, formando huella en su especialidad con una formación excepcional y una historia profesional repleta de habilidades que practica a diario. Su dedicación y compromiso la han posicionado como la única mujer entre los diez mejores cirujanos plásticos de España, según Quo y EL Mundo.

Fundadora de la Clínica Doctora Brasó, ubicada en el Hospital Universitari General de Catalunya, en Sant Cugat del Vallès, y en Barcelona, junto a su labor asistencial, Brasó desarrolla una importante tarea investigadora y divulgativa compartiendo su experiencia y conocimientos en congresos nacionales e internacionales.

Brasó, además de haber sido pionera en España en LipoSculpt 4D, lipoescultura de alta definición con Vaser Lipo, está al día de los últimos avances de esta revolucionaria técnica como son el UGRAFT y RIBXCAR. LipoSculpt 4D permite absorber la grasa sobrante localizada y definir la silueta mediante la reinserción de esa misma grasa, sin necesidad de prótesis, brindando resultados excepcionales. El objetivo de esta intervención es esculpir la figura al detalle.

En la mujer, la LipoSculpt 4D define la cintura, el contorno mamario y el límite lateral del abdominal para conseguir una figura de reloj de arena. Además, es posible dar volumen y una forma más voluptuosa y femenina en glúteos y mamas. En el hombre, se define la musculatura abdominal, pectoral, de piernas y brazos, gemelos y las líneas paravertebrales consiguiendo eliminar la grasa sobrante y alcanzar un cuerpo atlético.

La Transferencia de Grasa al Músculo Recto Abdominal Guiada por Ultrasonido (UGRAFT) es una técnica avanzada de guiado ecográfico intraoperatorio que permite guiar la transferencia de grasa de manera controlada permitiendo voluminizar de forma precisa y permanente pequeños músculos como los rectos del abdomen (six pack), oblicuos, trapecios, tríceps y dorsales. Esta es más utilizada en hombres mientras que la RIBXCAR, que utiliza los ultrasonidos para moldear las costillas flotantes sin necesidad de incisiones visibles, a través de una punción cutánea, contribuye a estrechar aún más la cintura en la lipoescultura femenina.

La Doctora Brasó es experta en liposucción WAL, una tecnología efectiva para tratar el lipedema en sus diversos grados, y



La Dra. Brasó posa con el diploma y el trofeo

referente en remodelación mamaria y mastopexia para reafirmar, elevar y mejorar la forma del pecho, utilizando las diferentes técnicas quirúrgicas.

Respecto a las cirugías de género, Brasó trabaja con técnicas innovadoras, como la feminización facial o corporal, así como la masculinización corporal y la mastectomía. De nuevo, la lipoescultura de alta definición ha brindado resultados sobresalientes en estas cirugías.

En su clínica, ofrece una excelente cirugía con el mínimo dolor gracias a una técnica anestésica que realiza bloqueos nerviosos, un método anestésico para proveer analgesia postoperatoria. El bloqueo nervioso evita secuelas en las operaciones y está especialmente indicado en intervenciones de alta complejidad y duración, permitiendo tratar hasta cuatro grupos musculares en una sola operación y combinar otras cirugías.

Clínica Doctora Brasó brinda tratamientos como BodyTite y Morpheus, tecnologías de radiofrecuencia que permiten la retracción de la piel y el rejuvenecimiento cutáneo sin cirugías invasivas, y un mínimo tiempo de recuperación; consultas personalizadas post cirugía bariátrica para repositionar los tejidos tras la pérdida de peso.

Brasó analiza las expectativas del paciente y las posibilidades de los procedimientos quirúrgicos, animándolo a seguir adelante si considera que la intervención puede hacerle sentir mejor. La cirujana considera que "si un defecto físico no te preocupa, no hace falta ningún retoque pero si te crea cualquier problema, entonces adelante. La cirugía plástica tiene un efecto directo en la autoestima".

La atención al paciente es prioritaria, por ello ha configurado un equipo cohesionado

en quirófano y en la clínica, brindando un excelente servicio durante todo el proceso quirúrgico. Su profesionalidad, calidez y confianza la han llevado a realizar más de 7.000 cirugías exitosas, con 7.000 pacientes felices, que le han cimentado una reputación impecable.

La experiencia, habilidades y dedicación de la doctora Brasó a sus pacientes la convierten en una referencia en su especialidad. Su trayectoria ejemplar y su compromiso con la excelencia continúan inspirando a colegas y pacientes.



La Dra. Cristina Brasó a su llegada al evento



DR. KARIM MUFFAK GRANERO

CIRUGÍA BARIÁTRICA

www.kclinic.com

Excelencia en el campo de la cirugía bariátrica bajo la dirección médica del doctor Karim Muffak Granero



Muffak Granero durante su discurso de agradecimiento

El Dr. Karim Muffak Granero es un reputado cirujano con más de 20 años de experiencia profesional. Doctor en Medicina y Cirugía por la Universidad de Granada, está especializado en Cirugía General y del Aparato Digestivo. En la actualidad desempeña sus labores médicas como director médico de KClinik, compatibilizando su actividad con el trabajo en centros hospitalarios como el Hospital HLA Inmaculada o el Hospital Universitario Virgen de las Nieves.

Situada en el corazón de Granada, KClinik se erige como una clínica boutique de referencia, reconocida por su trayectoria profesional y su compromiso con la innovación en el campo de la medicina y la cirugía. Bajo la dirección médica del doctor Karim Muffak Granero y su mujer y CEO Karmen Navarro, se ha especializado en una variedad de áreas médicas, destacando especialmente en la cirugía bariátrica, un procedimiento crucial para combatir la obesidad.

KClinik cuenta con un equipo de profesionales altamente capacitados y en constante formación, que abarca diversas especialidades médicas. Entre ellos se encuentran cirujanos, cirujanos plásticos y estéticos, médicos estéticos, dermatólogos, psicólogos, cardiólogos, cirujanos cardiovasculares, radiólogos, ginecólogos, nutricionistas, enfermeros y personal administrativo. Este equipo multidisciplinar garantiza una atención integral y personalizada, ajustada a las necesidades de cada paciente.

Las modernas y amplias instalaciones de KClinik están equipadas con la tecnología más avanzada del mercado, proporcionando un ambiente cómodo y relajante para los pacientes. Cada detalle, desde las salas de tratamiento hasta la sala de espera, ha sido diseñado para asegurar la máxima comodidad y seguridad. KClinik sigue estrictos protocolos de limpieza y seguridad, garantizando el bienestar de sus clientes.

Entre los equipos de alta tecnología que utiliza KClinik se encuentran Venus, Accent Pryme, Alma Q, Inmode, Morpheus, Laser Emerald, Alma Laser CO2 e Hydrafacial. Estos dispositivos permiten a los profesionales de la clínica aplicar las técnicas más avanzadas y efectivas en sus tratamientos, asegurando resultados óptimos.

Dentro de las disciplinas que tratan, destaca su compromiso con la innovación en

como combinaciones de ambas, diseñadas para reducir la ingesta y absorción de alimentos, facilitando una notable pérdida de peso.

El enfoque de KClinik es integral, por eso, la Unidad de Cirugía Bariátrica está acompañada por una Unidad de la Mujer, que tiene en cuenta las necesidades ginecológicas y de fertilidad en mujeres con obesidad o sobrepeso, así como de un

extirpación de una gran parte de la curvatura mayor gástrica. Por otro lado, el bypass gástrico es una técnica mixta que combina la reducción del estómago con un bypass del intestino delgado, limitando tanto la ingesta como la absorción de alimentos. Además, el centro también ofrece la posibilidad de utilizar un mini bypass gástrico, que es similar al bypass gástrico, pero realizado con una sola conexión quirúrgica, combinando también aspectos restrictivos y malabsortivos.

Los resultados a corto y medio plazo de estas intervenciones son muy satisfactorios, con una pérdida de peso notable y mejoras significativas en condiciones como la diabetes tipo 2, apnea del sueño, enfermedades cardíacas y calidad de vida general.

Además de su labor en KClinik, el doctor Muffak es coordinador del Servicio de Cirugía y responsable de la Unidad de Obesidad del Hospital HLA Inmaculada de Granada. Su compromiso con la educación y la formación de nuevos médicos es evidente en su papel como profesor colaborador en la Facultad de Medicina de la Universidad de Granada y coordinador del programa de formación en cirugía laparoscópica para médicos residentes en Andalucía oriental.

El doctor Muffak es miembro de varias prestigiosas sociedades médicas, incluyendo la Asociación Española de Cirujanos, la Asociación Andaluza de Cirujanos, y la International Federation for the Surgery of Obesity and Metabolic Disorders (IFSO).

KClinik continúa estableciendo estándares de excelencia en la atención médica en Granada, consolidándose como un referente en cirugía bariátrica y otras especialidades médicas. Con su equipo multidisciplinar, instalaciones de vanguardia y el liderazgo del doctor Karim Muffak Granero y Karmen Navarro, KClinik se compromete con la salud y el bienestar de sus pacientes.



El doctor Muffak Granero posa con el trofeo y el diploma

cirugía bariátrica. Bajo la dirección del Dr. Muffak, este tipo de cirugía es una solución altamente efectiva para pacientes con un índice de masa corporal (IMC) superior a 30 que no han logrado bajar de peso mediante otros métodos. Este tipo de cirugía abarca técnicas restrictivas y malabsortivas, así

equipo de profesionales especializados en cardiología, anestesiología, dermatología, psicología, nutrición, etc.

Los tipos de cirugía bariátrica que ofrece en KClinik son, por un lado, la manga gástrica: cirugía restrictiva poco invasiva que reduce el tamaño del estómago mediante la



DR. ANTONIO MORA DEL RÍO

MEDICINA Y TRAUMATOLOGÍA DEPORTIVA

www.mtdbarcelona.com

Su experiencia deportiva le ha aportado perspectiva en el tratamiento holístico de lesiones y mayor comprensión de la psicología de los deportistas



El Dr. Mora del Río

El Dr. Antonio Mora del Río es un referente en el campo de la traumatología y la medicina deportiva. Su formación comenzó en la Universidad de Barcelona, donde obtuvo el título en Medicina y Cirugía, y continuó en el Hospital Clínic de Barcelona, el FC Barcelona y la Escuela de Medicina Deportiva. También se especializó en Osteopatía en Montpellier y París. Su experiencia no solo se limitó a la academia, ya que fue atleta profesional en baloncesto y artes marciales, lo cual le proporcionó una perspectiva profunda sobre las necesidades físicas y psicológicas de los deportistas.

Actualmente, el Dr. Mora dirige MTD, una organización global en medicina deportiva y traumatología. MTD ofrece servicios que van desde la cirugía ortopédica hasta la rehabilitación, con un enfoque preventivo y de tratamiento integral. La esencia de MTD radica en su colaboración estrecha con equipos médicos y técnicos, permitiendo diseñar planes personalizados que abordan no solo la prevención y tratamiento de lesiones, sino también la salud general de los deportistas. Su clientela incluye atletas de élite y amateurs, así como clubes y federaciones de deportes como fútbol, baloncesto, tenis, y deportes de motor.

MTD ha atraído la atención internacional, especialmente en países como Estados Unidos, Francia, e Italia. La externalización de sus servicios se ha mostrado como una estrategia eficiente para equipos y federaciones, gracias a su enfoque innovador y rentable. Paralelamente, el Dr. Mora es director de servicios de medicina y traumatología deportiva en el grupo Quironsalud, donde ha promovido un modelo de atención integrativa y holística que considera tanto los aspectos físicos como los psicológicos y sociales del paciente.

Además, como jefe médico del Club Joventut Badalona y del CE Sabadell, el

Dr. Mora lidera equipos que brindan atención a deportistas de todas las edades y niveles, incluyendo a personas con discapacidades. En 2024, su equipo se unió al Instituto de Patología Compleja de la Columna Vertebral Dr. Valle Folgueral en León, un centro de referencia en tecnología y excelencia asistencial, para colaborar en la preparación quirúrgica y la recuperación postoperatoria de pacientes.

El Dr. Mora y MTD están en plena expansión, con el objetivo de llevar su enfoque asistencial innovador a nivel internacional.



El Dr. Mora dio sus agradecimientos por el galardón a través de un video



DR. FRANCISCO SOLER VALERO

CIRUGÍA ORTOPÉDICA Y TRAUMATOLOGÍA

www.traumatologiasoler.com

Pionero en cirugía mínimamente invasiva de cadera

El doctor Francisco Soler es especialista en Cirugía Ortopédica y Traumatología y un reconocido traumatólogo en España gracias a su destacada labor y sus innovadoras técnicas en la colocación de prótesis de cadera mediante cirugía mínimamente invasiva.

Actualmente, el doctor Soler dirige el Servicio de Cirugía Ortopédica y Traumatología en su centro Traumatología Soler, fundado con el objetivo de proporcionar una atención sanitaria personalizada, integral y de calidad a los pacientes con patologías traumáticas, congénitas u ortopédicas del aparato locomotor. Su enfoque se centra en brindar servicios con la mayor accesibilidad y en el menor tiempo posible, buscando satisfacer al máximo las expectativas de sus pacientes.

El doctor Francisco Soler se licenció en Medicina por la Universidad Miguel Hernández de Elche, formándose como especialista en Cirugía Ortopédica y Traumatología en el Hospital Universitario General de Elche. Su formación y experiencia están respaldadas por su membresía en prestigiosas asociaciones, como la Sociedad Valenciana de Cirugía Ortopédica y Traumatología (SOTOCAV), la Sociedad Española de Cirugía Ortopédica y Traumatología (SECOT), AO Trauma Spain, y la European Hip Society (EHS), entre otras.

Su carrera profesional se ha desarrollado en varios centros de prestigio, incluyendo el Hospital Universitario Vinalopó de Elche, donde estuvo al frente de la unidad de miembro inferior (cadera/pelvis) durante 8 años. También ha trabajado en hospitales de renombre como el Hospital Virgen del Alcázar en Lorca, el Hospital Perpetuo Socorro en Alicante y el Hospital HLA Vistahermosa en Alicante.

Desde 2016, dirige la clínica Traumatología Soler en Elche. El centro brinda una extensa gama de servicios en el ámbito privado, bajo su atención personalizada.



El Dr. Francisco Soler durante su intervención

Su oferta abarca un servicio integral de cirugía que engloba un completo proceso preoperatorio, asistencia de enfermería y anestesia integral. Cabe destacar la Unidad de Referencia Nacional de Cadera, creada en Traumatología Soler para dar solución a aquellas patologías de cadera más complejas, como desgastes, infecciones y fracturas. La Unidad está formada, además de por cirujanos, por expertos en microbiología, infectólogos, rehabilitadores y anestelistas especialistas en este tipo de casos.

Su técnica pionera en la colocación de prótesis de cadera mediante cirugía mínimamente invasiva ha revolucionado la recuperación postoperatoria. Esta técnica permite altas hospitalarias en menos de 24 horas, con una notable reducción del

dolor y el sangrado, y una rápida recuperación funcional en comparación con técnicas convencionales.

La técnica de "Abordaje Directo Superior" desarrollada por el facultativo destaca por su enfoque en minimizar el impacto en las estructuras importantes sin desinsertarlas. Este método innovador asegura caderas más estables, prácticamente sin riesgo de luxación, y permite a los pacientes deambular a las seis horas de la cirugía y regresar a sus hogares en menos de 24 horas.

Además, el doctor Soler es un experto en diversas áreas de la cirugía ortopédica y traumatología. Entre sus especialidades destacan la prótesis de cadera, la prótesis de rodilla, la artroscopia de rodilla, la cirugía de rodilla, la artroscopia de hombro, el tratamiento de juanetes (*hallux valgus*) o

la medicina regenerativa. Su clínica ofrece también tratamientos conservadores biológicos utilizando células madre, células mesenquimales y ácido hialurónico, y cuenta con unidades especializadas en columna y dolor, hombro, mano y pie.

La clínica Traumatología Soler se distingue por ofrecer un servicio integral que abarca desde el proceso preoperatorio hasta la recuperación postoperatoria, con una atención de enfermería y anestesia integral. El equipo multidisciplinar de la clínica está altamente capacitado para proporcionar soluciones efectivas y personalizadas en todas las áreas de la traumatología.

El reconocimiento del doctor Soler se basa en sus contribuciones innovadoras y su compromiso con la excelencia en la atención al paciente. Su carrera en la medicina ortopédica y traumatología es un testimonio de su dedicación y habilidad en el área, particularmente en el ámbito de la cadera. Las distinciones recibidas en los últimos años reflejan no solo su pericia técnica sino también su enfoque humano y compasivo hacia sus pacientes, asegurando que reciban el mejor cuidado.

El doctor Francisco Soler continúa su labor con un espíritu de innovación constante, buscando siempre mejorar las técnicas y procedimientos para ofrecer a sus pacientes las mejores opciones de tratamiento. Su liderazgo en el campo de la cirugía ortopédica y traumatología sigue inspirando a colegas y futuros médicos, consolidando su legado como pionero y referente en la medicina.

La clínica Traumatología Soler es, desde su fundación, un centro de excelencia en Elche, proporcionando servicios de vanguardia y atención personalizada. Con el doctor Soler al frente, los pacientes pueden confiar en recibir tratamientos de la más alta calidad, respaldados por su experiencia e innovación.



El doctor Soler tras la recogida del trofeo y el diploma



DR. AKRAM LOUBAD

CARDIOLOGÍA

www.loubad.com

*Especialista
en cardiología
intervencionista
con más de 25.000
coronariografías a sus
espaldas*



El Dr. Loubad recogiendo su galardón

El doctor Akram Loubad Rabie es un destacado cardiólogo, reconocido por su extensa experiencia y habilidades excepcionales en hemodinámica y cardiología intervencionista. A lo largo de sus más de 25 años de carrera, ha realizado más de 25.000 coronariografías y 3.000 angioplastias, lo que lo convierte en un referente en su campo. Actualmente, ejerce como cardiólogo intervencionista en el Hospital General de Cataluña QuironSalud y dirige el Centre de Cardiologia Loubad, ubicado en Sabadell.

El doctor Loubad obtuvo su Licenciatura en Medicina y Cirugía en la Universidad Autónoma de Barcelona (UAB) en 1988 y, posteriormente, se especializó en Cardiología en el Hospital de Santa Creu i Sant Pau. Completó su Doctorado en Medicina y Cirugía en la UAB en 1995. Su formación se complementa con diversas acreditaciones de la Sociedad Española de Cardiología, incluyendo Hemodinámica y Cardiología Intervencionista, así como Ecocardiografía Doppler en sus múltiples modalidades.

Además, el doctor Loubad ha cursado un Máster en Dirección y Gestión Hospitalaria por la Escuela Internacional de Alta Dirección Hospitalaria, lo que le ha permitido ocupar puestos de responsabilidad y liderazgo en diversos centros hospitalarios a lo largo de su carrera.

La carrera del doctor Akram Loubad es notable no sólo por la cantidad de procedimientos realizados, sino también por su dedicación a la mejora continua y la innovación en el tratamiento de enfermedades cardiovasculares.

En el Hospital General de Cataluña QuironSalud, el facultativo ha sido una figura clave en la creación y desarrollo de programas de cardiología intervencionista, donde dirige un equipo de especialistas que abordan casos complejos de patologías coronarias y dolor torácico.

El doctor Loubad ha combinado su labor asistencial con la docencia, habiendo sido profesor colaborador en la Facultad de Medicina de la Universidad Internacional de Cataluña (UIC).

El cardiólogo enfatiza una filosofía centrada en el paciente. En su centro, el trato humano y cercano es fundamental. "Más que tratar enfermedades, tratamos personas teniendo en cuenta sus circunstancias," señala el doctor Loubad. Este enfoque holístico y empático se refleja en la alta satisfacción de sus pacientes y en las numerosas reseñas positivas en plataformas especializadas como TopDoctor, Doctoralia, Google y Masquemédicos.

En el Centre de Cardiologia Loubad, el

doctor Loubad ha implementado el protocolo CardioCheck, una innovadora metodología que permite realizar una revisión integral del paciente en una sola visita. Este enfoque es particularmente valioso para pacientes que requieren diagnósticos rápidos y precisos, como aquellos con síntomas agudos de enfermedades cardíacas.

El centro cuenta con tecnología de última generación para realizar ecocardiogramas, pruebas de esfuerzo, holters y electrocardiogramas, asegurando diagnósticos precisos y tratamientos efectivos. El compromiso del doctor con la excelencia médica se refleja en la calidad de los servicios ofrecidos y en los resultados obtenidos.

El doctor Akram Loubad es reconocido

por su experiencia en la realización de coronariografías y angioplastias, y por dirigir el Centro de Cardiología Loubad, siendo reconocido con 5 premios nacionales, entre ellos el cardiólogo mejor valorado de Catalunya y segundo de España, y el Centro de Cardiología mejor valorado en Catalunya.

Además, el doctor Loubad también es miembro activo de las principales sociedades médicas nacionales e internacionales, como la Sociedad Europea de Cardiología, lo que le permite estar al tanto de las últimas investigaciones y avances en su campo.

La historia personal del doctor es también una fuerte fuente de inspiración. Nacido en Gaza, Palestina, llegó a España a los 18 años sin conocer el idioma. A pesar de las barreras, logró ingresar a la universidad y completar su formación médica con honores en Barcelona. Su trayectoria es un testimonio de perseverancia, dedicación y pasión por la medicina.

Además de su labor profesional, cabe destacar su faceta filantrópica y humana con la creación de la Fundación Akram Loubad que preside y cuyo objetivo es prestar ayuda humanitaria y sanitaria especialmente en el ámbito de la cardiología a la población de Gaza.

Ahora, el doctor Loubad continúa destacando en su campo, con planes de expandir los servicios de su centro y seguir innovando en el tratamiento de enfermedades cardiovasculares, su visión para el futuro incluye no solo el avance de las técnicas intervencionistas, sino también su labor en la Fundación que preside.

Actualmente, podemos afirmar que el doctor Akram Loubad es una figura central en la cardiología moderna. Su combinación de habilidad técnica y un enfoque centrado en el paciente lo ha establecido como un médico consolidado en su campo. Su impacto se siente tanto en sus pacientes como en la comunidad médica, y su trabajo continúa salvando vidas y mejorando la calidad de vida de innumerables personas.



El Dr. Loubad durante su discurso de agradecimiento



ZEUS CENTRO TERAPÉUTICO

TRATAMIENTO DE ADICCIONES

www.centrozeus.es

Recuperación sin recaídas a través de un tratamiento integral e introspectivo

■ EZeus Centro Terapéutico es una clínica de desintoxicación muy consolidada en España, reconocida no solo por sus avanzadas instalaciones, sino también por sus innovadoras terapias y programas especializados que promueven el bienestar integral de las personas adictas.

El éxito de Zeus radica en su enfoque holístico y personalizado. Comprendiendo que cada individuo tiene experiencias y necesidades únicas, el equipo de psicólogos y psiquiatras clínicos especializados en el tratamiento de las adicciones ha diseñado programas específicos que abarcan tanto el tratamiento de la adicción como los trastornos subyacentes, como depresión, ansiedad o esquizofrenia.

Luis Pérez es el fundador y CEO de Zeus Centro Terapéutico y una figura emblemática en el tratamiento de adicciones en España. Su historia personal es un testimonio de superación y esperanza. Durante años, Luis luchó contra su propia adicción a la cocaína, lo que lo llevó a tocar fondo en su vida personal y profesional. Sin embargo, su experiencia se convirtió en el motor que lo impulsó a dedicarse al tratamiento de las adicciones, utilizando su historia para conectar con los pacientes de una manera única y empática. Su enfoque se basa en la comprensión profunda de los desafíos que enfrentan quienes sufren de adicción, lo que ha sido fundamental para el éxito y la reputación de Zeus Centro Terapéutico.

El centro se distingue por su capacidad para abordar estos problemas de raíz, creando un entorno seguro y acogedor que permite a los pacientes centrarse en su recuperación. Las instalaciones de la clínica, situadas en entornos naturales, como el Delta del Ebro, proporcionan la tranquilidad necesaria para que los pacientes puedan reencontrarse consigo mismos y participar en actividades terapéuticas esenciales para su bienestar.

Una de las características más destacadas de Zeus es su entorno natural y las diversas actividades terapéuticas que ofrece. Las clínicas están ubicadas en lugares estratégicos como Madrid, Barcelona, Bilbao, Alicante, Girona, Tarragona, Murcia, Mallorca e Ibiza, garantizando que los pacientes reciban una atención integral sin importar su ubicación geográfica.

La equinoterapia es una de las actividades más valoradas en el centro Zeus. Esta terapia con caballos ayuda a los pacientes a tomar conciencia de sus emociones, pensamientos y comportamientos. Los caballos, por su naturaleza, actúan como un espejo de nuestras relaciones, ofreciendo una valiosa perspectiva sobre cómo nos relacionamos con los demás y con nosotros mismos.

El yoga y la meditación son prácticas integrales en el proceso de recuperación en Zeus. Estas disciplinas mejoran el estado de ánimo de los pacientes y proporcionan una sensación inmediata de bienestar, acelerando así su recuperación. Los efectos terapéuticos de estas prácticas ayudan a los pacientes a alejarse del consumo de sustancias y a vivir una vida más tranquila y equilibrada.



Iris Valldepérez, manager, y Luis Pérez, CEO y fundador durante su intervención

Entendiendo la importancia del vínculo entre humanos y animales, el Centro Zeus permite a los pacientes traer a sus mascotas, que actúan como un valioso puente de comunicación entre el paciente y el terapeuta, ofreciendo apoyo y bienestar emocional que complementa el tratamiento terapéutico.

El Centro Zeus reconoce que la adicción no solo afecta al individuo, sino también a su entorno familiar. Por ello, trabajan en estrecha colaboración con las familias, permitiéndoles participar activamente en el proceso de recuperación. Mantienen informados a los seres queridos a través de llamadas regulares y ofrecen apoyo psicológico y terapias familiares, lo que facilita una recuperación más efectiva y duradera.

En casos donde el paciente no reconoce su adicción y rechaza la rehabilitación, el Centro Zeus cuenta con intervencionistas

familiares expertos que, mediante una meticulosa preparación y un enfoque terapéutico estructurado, logran cambiar la negativa del paciente a un sí al tratamiento.

El proceso de recuperación en el Centro Zeus se divide en tres fases clave, cada una diseñada para garantizar una recuperación completa y sostenible: desintoxicación, deshabitación y reinserción. En esta última etapa, se prolonga el acompañamiento terapéutico y se realiza un seguimiento presencial y online, garantizando que los pacientes continúen beneficiándose de la terapia semanal.

Una de las garantías más valiosas del Centro Zeus es la oferta de reuniones de prevención de recaídas gratuitas y de por vida. Estas sesiones online semanales, accesibles desde cualquier parte del mundo, proporcionan a los pacientes una conexión continua con la clínica y el equipo

médico, asegurando un apoyo constante y eficaz.

El Centro Zeus se esfuerza por hacer que sus tratamientos sean accesibles para todos, ofreciendo planes de financiación que se adaptan a las necesidades individuales de los pacientes. Los expertos del centro se encargan de todo el papeleo necesario para asegurar la aceptación de financiamiento por parte del banco, independientemente de la situación del paciente.

El compromiso de Zeus Centro Terapéutico con la recuperación es absoluto. Su modelo de tratamiento, probado y eficaz, asegura que los pacientes reciban el apoyo necesario no solo durante su estancia en la clínica, sino también una vez dados de alta, garantizando así una recuperación duradera y evitando la necesidad de recurrir a otros centros de desintoxicación en el futuro.



Iris Valldepérez y Luis Pérez posan con el galardón



DRA. ANGÉLICA BOURET LEBRÓN

DERMATOLOGÍA

www.bouretclinic.com

Reconocimiento a una trayectoria sobresaliente en dermatología



La Dra. Bouret posa en el escenario con el trofeo y el diploma

La Dra. Angélica Bouret Lebrón es una de las figuras más destacadas de la dermatología contemporánea, cuyo compromiso con la excelencia y la innovación ha dejado una huella profunda en la práctica clínica y académica de la especialidad. Con una formación sólida y una vocación orientada a la mejora continua, la Dra. Bouret ha logrado consolidarse como una de las líderes en el campo, destacándose tanto por su habilidad clínica como por su capacidad para transformar la dermatología en una disciplina más accesible y efectiva para todos.

Su camino hacia el éxito comenzó en la Universidad de Santo Domingo, donde obtuvo titulación en medicina. A partir de allí, su interés por las enfermedades de la piel la llevó a especializarse en Dermatología en la ciudad de Alicante (España), un área de la medicina que le permitió combinar su pasión por la ciencia con su interés por la salud integral de los pacientes. Durante su formación, la Dra. Bouret se destacó por su dedicación al aprendizaje y su enfoque multidisciplinario, lo que le permitió adquirir una comprensión profunda de las enfermedades dermatológicas en su más amplio espectro.

Uno de los aspectos que ha caracterizado la carrera de la Dra. Bouret ha sido su enfoque hacia la investigación clínica. A lo largo de los años, ha participado en numerosos estudios que han abordado desde los tratamientos más avanzados en enfermedades cutáneas complejas hasta el análisis de nuevas metodologías terapéuticas. Su trabajo ha sido clave para el desarrollo de mejores enfoques diagnósticos y terapéuticos en dermatología, especialmente en áreas como la dermatología y la medicina estética.

La Dra. Bouret no solo se ha destacado en la práctica clínica, sino también en su

faceta docente. Su capacidad para compartir sus conocimientos y mentorizar a jóvenes dermatólogos la ha colocado como una referente en el ámbito académico. A lo largo de su carrera, ha sido profesora y conferencista invitada en prestigiosas instituciones y congresos internacionales, contribuyendo al avance de la dermatología en una escala global. La Dra. Bouret ha fomentado la investigación, la educación continua y el intercambio de conocimientos entre profesionales del área, siempre con el objetivo de mejorar los estándares de la especialidad y la atención al paciente.

En su práctica diaria, la Dra. Bouret se ha enfocado en brindar un cuidado integral a sus pacientes. Su enfoque personalizado y empático la ha llevado a ser reconocida por su habilidad para tratar desde afecciones dermatológicas comunes hasta enfer-

medades raras y complejas, siempre con un enfoque humano y un profundo respeto por la salud y el bienestar de quienes atiende. Su labor ha sido fundamental para que muchos de sus pacientes no solo reciban tratamiento, sino también la tranquilidad de contar con una profesional comprometida con su bienestar a largo plazo.

Además de su dedicación al tratamiento de enfermedades de la piel, la Dra. Bouret ha sido una firme defensora de la prevención. A través de su trabajo en campañas educativas, ha ayudado a sensibilizar a la población sobre la importancia de cuidar la salud de la piel y prevenir enfermedades como el cáncer cutáneo. Su compromiso con la prevención se extiende a su trabajo en clínicas y programas comunitarios, donde se enfoca en educar tanto a profesionales de la salud como a la comunidad en

general sobre las mejores prácticas para el cuidado dermatológico.

A lo largo de su carrera, la Dra. Angélica Bouret Lebrón ha sido galardonada con varios premios y reconocimientos que avalan su incansable trabajo en el ámbito de la dermatología. Estos premios son el reflejo de su impacto en la especialidad y el reconocimiento por parte de sus colegas y pacientes. Además, ha sido parte de varias asociaciones profesionales, lo que le ha permitido colaborar activamente en el desarrollo de normativas y directrices que guían la práctica dermatológica a nivel nacional e internacional.

Es difícil resumir la magnitud de la contribución de la Dra. Bouret a la dermatología, pero sin duda, su enfoque innovador y su dedicación incansable la han convertido en una referente en su campo. Cada uno de sus logros y aportes ha sido guiado por su visión de una dermatología más accesible, avanzada y centrada en el paciente. Por estas razones, su nombre se asocia con la excelencia, la empatía y la profesionalidad.

Hoy, al recibir este premio, se reconoce no solo su trayectoria académica y profesional, sino también su constante búsqueda por mejorar la vida de quienes padecen afecciones dermatológicas. La Dra. Angélica Bouret Lebrón es un ejemplo de dedicación, integridad y compromiso con la salud, valores que la han llevado a ser una figura de gran influencia en la dermatología y en la vida de aquellos a quienes atiende.

Su legado, como profesional de la salud y como persona, continúa inspirando a nuevas generaciones de dermatólogos y profesionales de la medicina, y su contribución a la dermatología será recordada por muchos años más.



La Dra. Bouret agradeció recibir este galardón



INSTITUTO PSIQUIÁTRICO IPSIAS

PSIQUIATRÍA

www.institutoipsias.com

*Una atención
psíquica
multidisciplinar y
asequible*

En 2002, un grupo de psiquiatras y psicólogos, cada uno con un historial sólido en la práctica privada, unieron fuerzas para abordar una creciente preocupación: las limitaciones en la atención a los problemas psíquicos dentro de la Comunidad de Madrid. Este esfuerzo culminó en la formación del Instituto Psiquiátrico Ipsias a lo largo del 2003, consolidándose en 2007 bajo su nombre actual. Hoy, el Instituto Psiquiátrico Ipsias se erige como una institución pionera, comprometida con la prestación de servicios psicológicos y psiquiátricos accesibles para todas las personas, independientemente de su situación económica.

Desde sus inicios, el Instituto Psiquiátrico Ipsias ha operado bajo la firme convicción de que la asistencia y el asesoramiento psiquiátricos y psicológicos debe ser accesible a todos. Este enfoque inclusivo se refleja en la política de tarifas ajustadas a las posibilidades de los pacientes, haciendo que la orientación y atención psicológica y psiquiátrica dejen de ser un lujo para convertirse en un servicio esencial para todos. El amplio horario de atención del Instituto y las prestaciones no presenciales permiten una gran flexibilidad, adaptándose a las necesidades de cada paciente.

El centro ofrece un abanico completo de servicios enfocados en la salud psíquica, el crecimiento personal y el bienestar psicofísico y social. Utilizando una variedad de técnicas adaptadas a las necesidades específicas de cada individuo, los profesionales de Ipsias aseguran una atención personalizada y efectiva.

Su equipo está compuesto por profesionales de diversas disciplinas y escuelas terapéuticas, lo que garantiza una coordinación permanente y una respuesta eficaz a los problemas. La diversidad en las meto-



El Dra. Ana Isabel Sanz, directora médica, recogió el premio

dologías terapéuticas permite encontrar el tratamiento más adecuado para cada persona, según su trastorno y personalidad. Entre las terapias ofrecidas se encuentran la cognitivo-conductual, gestáltica, rogeriana, focusing, bioenergética, terapia sexual, sistémica, hipnosis, EMDR, psicoterapia psicoanalítica, mindfulness y análisis transgeneracional.

El Instituto Psiquiátrico Ipsias no solo se dedica al tratamiento de enfermedades psíquicas, sino también a la prevención y mejora de la salud individual y comunitaria. A través de charlas de divulgación, talleres de crecimiento personal, sesiones de ase-

soramiento y programas de concienciación, el Instituto trabaja activamente para reducir el estigma asociado a los trastornos psíquicos. Estos programas abordan temas como la autoestima, las habilidades sociales, el asesoramiento y acompañamiento ("coaching") en diversas áreas, el yoga y el mindfulness, enfocándose en las necesidades detectadas en la comunidad, aportando una formación solvente y años de experiencia.

La evolución de la sociedad y el auge del crecimiento personal han aumentado la visibilidad de las enfermedades y trastornos psíquicos, aunque persisten ciertos tabúes. Estas barreras pueden devenir en una serie de problemas que afectan directamente a la calidad de vida, incluyendo dolor y sufrimiento tanto a nivel individual como familiar, diagnósticos tardíos, cronicación de trastornos, bajas laborales reiteradas, y una acumulación de pruebas y tratamientos innecesarios.

El Instituto Psiquiátrico Ipsias ofrece asesoramiento, información y diagnóstico personalizado, proporcionando un acompañamiento holístico durante el proceso de tratamiento y recuperación. Este apoyo integral busca restaurar la armonía personal, laboral, social y familiar de cada paciente.

La dirección médica del centro está a cargo de la doctora Ana Isabel Sanz García, médico especialista en Psiquiatría con más de 20 años de experiencia. La doctora Sanz ha centrado su carrera en el tratamiento de trastornos afectivos, ansiedad, trastornos de personalidad y psicosis. Su experiencia abarca tanto la psiquiatría de adultos como la atención infanto-juvenil -recientemente como Psiquiatra responsable del departamento en el Centro de Rehabilitación Dionisia Plaza- y la psiquiatría forense, actuando como perito en casos civiles y penales en los juzgados de Madrid y otras ciudades.

La doctora Sanz combina su práctica clínica con la docencia, siendo tutora académica

en varias universidades y participando activamente en la divulgación científica a través de publicaciones y ponencias en congresos especializados de psiquiatría y educación, así como en medios de comunicación. En su rol como directora médica del Instituto Psiquiátrico Ipsias, ha implementado programas específicos para la rehabilitación de patologías psíquicas severas y la neurorehabilitación en trastornos cognitivos y del neurodesarrollo en personas adultas.

El Instituto Psiquiátrico Ipsias se especializa en la evaluación, diagnóstico y tratamiento de una amplia gama de trastornos psíquicos, incluyendo ansiedad, fobias, ataques de pánico, hipocondría, fobia social, baja autoestima, depresión, obsesiones, trastornos de la personalidad, disfunciones sexuales, conflictos de pareja y familia, alteraciones del sueño, enfermedades psicósomáticas, adicciones, ludopatía, cleptomanía, y problemas severos de afectividad (depresiones mayores y resistentes), pensamiento y conducta como el trastorno bipolar, esquizofrenia, paranoia y otras psicosis. También ofrece atención especializada para problemas de la infancia y la adolescencia, incluyendo conductas disruptivas, dificultades de aprendizaje y alteraciones del neurodesarrollo como el trastorno por déficit de atención y trastornos del espectro autista.

La colaboración constante entre psiquiatras y psicólogos es una pieza clave en el centro para la eficacia de los tratamientos. Esta integración de conocimientos y técnicas asegura que cada paciente reciba el tratamiento más adecuado para su situación, facilitando una recuperación más rápida y sostenible. Su compromiso con la accesibilidad, la atención integral y la prevención, combinado con un equipo multidisciplinario de expertos y una dirección médica de primer nivel, lo posicionan como referencia en el ámbito de la psiquiatría y psicología.



La Dra. Sanz a su llegada al evento



OVORHSE OVOCLONE

GENÉTICA

www.ovohorse.com

*A la vanguardia en la aplicación de la ciencia
y la tecnología en genética animal*

■ Ovoclone y Ovohorse son empresas pioneras en genética y reproducción animal que están transformando el futuro de la preservación genética. Parte del prestigioso Grupo OVO, ambas compañías combinan tecnología avanzada, experiencia científica y una visión innovadora para ofrecer soluciones a propietarios de animales de élite, desde caballos de alto rendimiento hasta mascotas.

Ovoclone, con un equipo de especialistas, ha desarrollado métodos avanzados en clonación y criopreservación celular. Estos procedimientos permiten clonar animales genéticamente idénticos, garantizando su salud y longevidad. Ovoclone abarca varias especies, como perros, gatos, caballos y camellos, respondiendo a la demanda de propietarios que desean preservar características únicas de sus ejemplares. La clonación no solo reproduce animales excepcionales, sino que también conserva el legado genético de aquellos que tuvieron un papel importante, ya sea en la crianza, competiciones o en la vida cotidiana. La empresa está dirigida por Enrique Criado Scholz, un embriólogo con amplia experiencia en reproducción asistida humana, y un equipo de especialistas en reproducción equina y clonación animal.

Por otro lado, Ovohorse se especializa en la reproducción de caballos de alto rendimiento. Su técnica avanzada de OPU-ICSI permite extraer hasta 10 óvulos en un solo procedimiento y generar hasta 20 embriones al año, dependiendo de la calidad genética del animal. Estos embriones son vitrificados y almacenados en un banco genético de última tecnología, lo que asegura que los linajes de campeones continúen su legado. La genética equina es vital en sectores como la equitación, doma o carreras, y los servicios de Ovohorse permiten mejorar la calidad genética de nuevas generaciones.

El Grupo OVO es conocido por sus innovaciones tecnológicas. Entre ellas, destaca un sistema avanzado para el transporte de embriones y muestras biológicas, que asegura su integridad mediante un sistema telemático de trazabilidad. Este sistema monitorea la ubicación y las condiciones de cada muestra (temperatura, estado) durante su transporte por tierra, mar o aire, garantizando la seguridad y viabilidad de las muestras en todo momento.

Una de las innovaciones más notables de Ovohorse es su aplicación de subastas, que permite a los usuarios acceder a clones y embriones de caballos de alta calidad genética directamente desde sus dispositivos móviles. Esta plataforma democratiza el acceso a la genética de élite y promueve la competitividad entre criadores, asegurando que los ejemplares más excepcionales estén disponibles para quienes buscan mejorar sus linajes. Además, facilita un mercado dinámico donde los criadores pueden adquirir la genética de campeones mundiales, algo que anteriormente estaba reservado a un círculo reducido de personas.

Ovoclone también ha lanzado Ovoclone Mascotas, un servicio dedicado a la clonación de animales de compañía. Este servicio incluye la preservación de células mediante el almacenamiento seguro de muestras



Enrique Criado Scholz ofreció unas palabras de agradecimiento por el galardón

de mascotas, lo que permite su clonación futura. Así, los propietarios pueden conservar la esencia genética de sus compañeros, lo que les permite mantener viva la memoria de sus animales queridos. La clonación de mascotas se convierte en una alternativa significativa para muchas personas, ofreciendo la posibilidad de mantener un

vínculo especial con sus animales de una forma que antes parecía imposible.

La calidad del GRUPO OVO se refleja en los reconocimientos internacionales y certificados de calidad que respaldan su trabajo, como los certificados ISO 9001:2015 y UNE 179007:2013, otorgados por Bureau Veritas. Estos estándares garantizan la seguridad

y eficiencia de sus instalaciones y procedimientos, asegurando que cada etapa de los procesos del laboratorio cumplan con los más altos requisitos, ofreciendo resultados consistentes y fiables.

Además de su labor técnica, el Grupo OVO fomenta la formación de nuevos profesionales a través de su plataforma Ovoclone Learning. Esta herramienta ofrece cursos teórico-prácticos en reproducción asistida, impartidos por los especialistas del grupo, formando a especialistas y expertos en las técnicas más innovadoras. Este enfoque educativo tiene un gran impacto en el futuro del sector, al asegurar que las próximas generaciones de profesionales estén preparadas para liderar en un campo en constante evolución.

El impacto de estas empresas va más allá de la reproducción y preservación genética de animales de élite, con implicaciones cruciales para la conservación de especies en peligro de extinción. Su trabajo ayuda a preservar el patrimonio genético de estas especies y a evitar la pérdida de su diversidad biológica. Gracias al desarrollo de nuevas tecnologías, Ovoclone y Ovohorse están ampliando sus esfuerzos para incluir una mayor variedad de especies, contribuyendo a la sostenibilidad ambiental y la biodiversidad global.

Ovoclone y Ovohorse no son solo empresas de biotecnología, sino un compromiso con el futuro de la genética animal y la reproducción asistida. Con sus innovaciones, no solo garantizan la continuidad de linajes excepcionales, sino que también abren nuevas posibilidades para la conservación de especies, asegurando que las generaciones futuras disfruten de un legado genético único y valioso. Su trabajo beneficia tanto a los propietarios individuales como al bienestar global de las comunidades y ecosistemas en los que estos animales juegan un papel esencial.



Enrique Criado tras la entrega del diploma y el trofeo



DRA. NATALIA GENARO DELLA ROSSA

MEDICINA ANTIAGING

www.nataliagennaro.com

Ofrece tratamientos personalizados para hombres y mujeres que revolucionan la medicina antiaging

■ En el panorama de la medicina contemporánea, surgida entre la tradición y el avance de la ciencia, se encuentra una doctora cuya trayectoria y dedicación han marcado el campo de la ginecología y la medicina antiaging. La doctora Natalia Gennaro Della Rossa es una reconocida especialista en Ginecología y Obstetricia, cuyo enfoque multidisciplinario ha revolucionado la forma en que entendemos el bienestar íntimo femenino y la lucha contra el envejecimiento.

Con una formación que abarca diversas especialidades y una amplia experiencia en el tratamiento de patologías ginecológicas, la doctora Gennaro Della Rossa destaca como experta en cirugía laparo-robótica avanzada y del suelo pélvico. Desde el inicio de su carrera, ha demostrado un compromiso inquebrantable con el desarrollo e implementación de herramientas más modernas y eficaces de tratamiento, abordando problemas que van desde la sequedad vaginal hasta el prolapso de órganos pélvicos.

Sin embargo, su visión trasciende los límites de la ginecología convencional. Con su mirada puesta en el futuro, la doctora Gennaro Della Rossa se ha dedicado también al estudio del proceso de envejecimiento y las posibilidades de intervenir en él. A través de la medicina antiaging, explora los mecanismos celulares que subyacen al envejecimiento, ofreciendo tratamientos personalizados que van desde el manejo de hormonas bioidénticas hasta la medicina regenerativa.

La doctora Gennaro Della Rossa no solo es una experta en su campo, sino también una visionaria que busca trascender los límites establecidos. En sus propias palabras, lo que busca es "descubrir que no tenemos que envejecer como envejecemos actualmente. De hecho, no tenemos que aceptar sentirnos cansados, sin energía, y caminar hacia el desarrollo inexorable de los signos y síntomas del envejecimiento y sus enfermedades crónicas... Podemos mejorar la forma de envejecer, ¡es apasionante!".

Desde su consultorio en Madrid, la especialista ofrece una atención integral, combinando última tecnología con un enfoque personalizado. Su filosofía se basa en el concepto de la medicina individualizada de precisión, que busca no solo tratar los síntomas, sino también abordar las causas subyacentes de las enfermedades y del envejecimiento.

Además de su labor clínica, la doctora Gennaro Della Rossa es también una educadora y formadora. A través de su Club Antiaging Forever Young, ofrece a sus pacientes acceso a webinars, clases y eventos diseñados para promover la salud y la longevidad. Su objetivo final es dejar un legado más saludable para las generaciones futuras, cambiando el paradigma sobre el envejecimiento y la salud.

En este sentido, la doctora representa una nueva generación de médicos que no solo buscan tratar enfermedades, sino también promover la salud y el bienestar en su sentido más amplio. Con su enfoque holístico y su pasión por la innovación, está abriendo nuevas fronteras en la medicina,



La Dra. Gennaro durante su intervención

ofreciendo esperanza a aquellos que buscan una vida más saludable y plena.

Detrás del arduo trabajo de la doctora y de su compromiso con la excelencia médica, se esconde una pasión por la vida y un espíritu inquieto que la impulsa a explorar nuevos horizontes. "Veo el futuro como un lugar maravilloso, lleno de posibilidades y oportunidades", asegura la facultativa. "Es un lugar donde la medicina y la tecnología se unen para crear soluciones innovadoras y personalizadas para cada individuo. Es un lugar donde el envejecimiento ya no es una sentencia, sino una opción. Y es un lugar donde la salud y el bienestar son los pilares sobre los que se construye una vida plena y satisfactoria".

Es fundadora del Instituto Dra. Natalia Gennaro, centro que dirige, donde ofrece, junto a su equipo, tratamientos y servicios ginecológicos altamente especializados en suelo pélvico, ginecología estética regenerativa y funcional y menopausia y de medicina antiaging para hombres y mujeres.

En palabras de la doctora, "la medicina antiaging representa una revolución en la medicina, fundamentada en un enfoque integral y científicamente respaldado, siendo una de sus bases principales la optimización hormonal. Este es un factor crucial que actúa como director de orquesta de nuestro organismo, proporcionando efectos antioxidantes y antiinflamatorios

naturales. También son de obligado cumplimiento el resto de pilares de la longevidad, como son la nutrición personalizada y suplementación de nutrientes, el ejercicio físico antiaging y acondicionamiento corporal, el descanso reparador, la gestión emocional y las terapias sobre mecanismos que nos envejecen como la glicación, oxidación, inflamación o el acortamiento de telómeros. El objetivo es evitar que nuestro interior envejezca para lograr retrasar las enfermedades del envejecimiento de 20 a 30 años, y así llegar a los 70 como si tuviéramos 40", explica la experta, optimista con los avances médicos que están por venir.



La Dra. Gennaro en el escenario con el diploma y el trofeo